

Adán y Cheko, van

Por si hubiera dudas, el plan estratégico está en marcha: Adán Augusto López Hernández y Sergio Gutiérrez Luna van unidos por la presidencia de la república y la gubernatura de Veracruz. Así lo dejó en claro una vez más el diputado presidente de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, en charla con periodistas del Grupo de los Diez, coordinados por Sergio González Levet. Sin descalificaciones a los demás aspirantes, el Cheko confirmó que continuará recorriendo el estado y reuniéndose con diversos grupos de veracruzanos, escuchándolos y atendiendo sus propuestas.

https://opinionciudadana.mx/vercolumna.php?id=553